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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

élèves
Question écrite n° 75912

Texte de la question

M. André Aschieri interroge M. le ministre de la jeunesse, de l'éducation nationale et de la recherche sur le bilan
de l'utilisation du cartable électronique. Expérimenté notamment dans les Landes, il soulève de nombreuses
interrogations. Ainsi, les élèves se plaignent des difficultés qu'ils ont pour saisir les cours directement sur écran,
de l'absence d'inventivité par rapport aux cours classiques et des difficultés de leurs enseignants à s'adapter à
ces nouveaux outils. Aussi, il souhaite avoir son sentiment sur le premier bilan et lui demande de lui indiquer les
mesures qui ont été mises en place pour pallier ces difficultés.
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